
Herr Krämer erläuterte die Vorlage der Verwaltung und hob den unkomplizierten Beginn  
seitens der Asklepius Kinderklinik beim Aufbau dieses Modellprojekt positiv hervor und 
dankte hier besonders Frau Dr. Bryan, der Leiterin der Geburtsmedizin der Kinderklinik, 
die der Einladung  zu dieser Ausschusssitzung gefolgt war. Sie sehe dieses Projekt als 
Bindeglied zwischen Jugend- und Gesundheitshilfe um Familien, die mehr als der 
normalen Unterstützung bedürfen, auch auffangen zu können. Die Bedarfe seien  
zweifelsfrei vorhanden, die Kooperation mit dem Jugendamt müsse zum Ziel haben, 
dass dieses seinen „Schrecken“ für die Familien verliere. 
 
Sowohl Herr Knülle als auch Frau Silber-Bonz, Herr Schell und Frau Schulenburg 
dankten allen Beteiligten für die Schaffung dieses Angebotes zur Begleitung von 
Familien. 
 
Darauf fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


